
 
  COMUNE DI CESENA 

 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD”  

 
VERBALE N. 2 - ANNO 2019 

 
 

Il giorno 11.03.2019, alle ore 21.00, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE  
 
Presiede e verbalizza il Sig. Sanzio Bissoni – Pres idente di Quartiere  

 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.:  
 

Presenti  
Cognome e nome dei 

consiglieri Presenti  Cognome e nome dei 
consiglieri  

P Bissoni Sanzio P Monti Federica  

A Boschi Massimo P Moretti Giuseppe  

A Magnani Alessandro P Ravaglia Mirella  

A Minotti Luca AG Rossi Miranda  

P Montanari Roberto P Zavalloni Mattia  
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 



ORDINE DEL GIORNO:  
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori; 
3. Richiesta dei cittadini per la realizzazione degli interventi previsti dal PRG. Su via 

Benini; 
4. Collegio dei presidenti del 4 marzo: presentazione progetto “Controllo del vicinato – 

occhi aperti su Cesena”; 
5. Iniziative/collaborazioni 2019: aggiornamenti; 
6. Varie ed eventuali 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente  

Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (4 febbraio).   
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori  

Il presidente comunica che la Parrocchia di Gattolino, per il progetto “Cinema sotto le 
stelle”, nonostante le richieste telefoniche d’integrazione, ha presentato una 
rendicontazione incompleta e, pertanto, il contributo di € 150,00 deliberato dal Consiglio di 
Quartiere non può essere liquidato. La somma di € 150,00, prevista nella dotazione 
dell’anno 2017, ritorna, quindi, a disposizione del Consiglio di Quartiere per la 
realizzazione di altre iniziative/collaborazioni. 
 
Il presidente comunica che, con email del 6 marzo scorso, è stata richiesta 
all'Amministrazione com.le la fornitura di n. 5 corone d’alloro per la ricorrenza del 25 
aprile/Festa del Partigiano. 
 
La cons. Federica Monti comunica che è in corso di definizione, assieme all'Associazione 
Perledonne, il calendario degli incontri su tematiche della salute, che si terranno anche 
quest'anno presso la sede del Quartiere. 
 
TERZO PUNTO – Richiesta dei cittadini per la realizzazione deg li interventi previsti 
dal PRG. Su via Benini;  

Il presidente aggiorna i consiglieri sulla richiesta inviata all'Amministrazione com.le da 
residenti nella frazione di Pioppa, per essere aggiornati sullo stato dell'arte dei lavori di via 
Benini. 
 
QUARTO PUNTO – Collegio dei presidenti del 4 marzo: presentazio ne progetto 
“Controllo del vicinato – occhi aperti su Cesena”  

Il presidente descrive il progetto ed il Consiglio delibera di proporre al Comandante della 
Polizia Municipale la realizzazione del pubblico incontro nell’ultima settimana di marzo, 
preferibilmente martedì 26. 
(Segue email) 
 
QUINTO PUNTO – Iniziative/collaborazioni 2019: aggiornamenti  

Visto quanto deliberato al punto 2 del presente verbale, le risorse a disposizione del 
Consiglio di Quartiere per la realizzazione di iniziative/collaborazioni per l’anno 2019 
ammontano ad € 7.995,04 (dotazione 2019 € 7.352,00; residuo 2018 € 493,04; residuo 
2017 € 150,00). 
 
Vista la disponibilità economica per il 2019, il Consiglio delibera di inviare le lettere di 
presentazione di richieste di contributo per la realizzazione di iniziative/progetti, indicando 
come termine il 10 aprile. 



(Seguono lettere) 
 
Il presidente comunica che è pervenuta una richiesta di contributo da parte del G. S. 
Pioppa (PGN. 19030/454-2019), per la realizzazione della Festa dello Sport 2019. Il 
Consiglio delibera all’unanimità di attendere l’arrivo di altri progetti, per definire una 
programmazione complessiva per l’anno 2019. 
 
SESTO PUNTO – Varie ed eventuali  

Collaborazione Materna Don A. Vaienti. Il presidente comunica che è pervenuta 
domanda di utilizzo delle sale, biblioteca e consiglio, da parte della Scuola Materna Don A. 
Vaienti, per svolgere attività didattica con gli alunni. Il Consiglio delibera all’unanimità, visto 
quanto previsto dall’Art. 8 del “disciplinare per la concessione in uso delle strutture di 
Quartiere”, di proporre al dirigente del Servizio partecipazione l’utilizzo a titolo gratuito per 
le giornate richieste (15, 20 e 22 marzo dalle ore 10,00 alle ore 11,00). 
 
Segnaletica parcheggio San Giorgio di fronte Matern a. Il Consiglio richiede, per 
l'ennesima volta, il rifacimento della segnaletica orizzontale nel parcheggio di fronte alla 
chiesa di San Giorgio e di fianco alla scuola materna. 
(Segue Rilfedeur 179/2019) 
 
Via del Sale - Pioppa.  Il Consiglio di Quartiere segnala la necessità di ripristinare i 
dissuasori, collocati al centro della carreggiata di via Del Sale, che impediscono la svolta a 
sinistra per i veicoli provenienti da via Montaletto e, dalla parte opposta dello svincolo, per 
coloro che provenendo dalla via del Sale si immettono sulla via Montaletto. 
(Segue Rilfedeur 180/2019) 
 
Segnalazione residente in via Cervese . Il presidente informa il Consiglio della 
comunicazione pervenuta via email da un residente in via Cervese, relativa al rispetto dei 
limiti di velocità ed alla realizzazione della circonvallazione Calabrina. Il residente sarà 
informato sul progetto d’installazione di colonnine, tipo velo ok, nei Quartieri e sulla 
richiesta inviata dal Quartiere all’Amm.ne com.le, di prendere in esame la realizzazione 
della circonvallazione Calabrina, nell’ambito del progetto del “Nuovo Ospedale”. 
(Segue lettera) 
Segnalazione di un residente in via Cerchia di San Martino (PGN. 21393/454-2019). 
Un cittadino segnala quanto segue: 

- richiesta di illuminazione pubblica negli incroci con le vie Calabria e Pro Cervese; 
- limite di velocità di 50 km/h; 
- installazione segnaletica verticale di fine strada, all’incrocio con la Pro Cervese. 

Il Consiglio delibera all’unanimità di inviare le segnalazioni agli uffici competenti. 
(Seguono lettere) 
^^^^^^^^^ 
SB/mg 
La seduta è tolta alle ore 22,45 
Allegato: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
  
 Il Presidente verbalizzante 
 Sanzio Bissoni 


